



この時期紅葉はどこで観れるのでしょうか？

風は冷たくなって参りましたが、お出かけするには良い季節になりました。ということで、秋の紅葉外出が始まりました！今回は「石神井公園」に行ってお参ります。とは言っても全然色付いておりませんが…、まあ～気にせず参りましょう～



ここは…



石神井公園です…

築地と言えばやっぱり活きの良い魚ですね

一日全て築地尽くし！！の「築地祭り」なんてこと出来るのでしょうか？出来るんです！魚を釣って、魚解体ショー見て、お寿司食べて、〇×クイズで「築地外出」行けるか決めて、おやつは築地の玉子焼！ねっ、出来るでしょ！！



魚を釣って



魚さばいて



優勝しました



魚になって



魚を食べて



流行っていると言うので多田デイも参加？

自分が子供の頃にはまだ「ハロウィン・パーティー」なんてまったく存在していませんでした。が、今年はいろいろな場所でたくさんのイベントが開催されたようです。衣装を着た人がたくさん歩いておりました。では、多田小学校で開催されたパーティーのご紹介です！



鬼だけど子供好き

体育館へいざ出陣

まいったね〜

最近、多田デイに新しい波が来ています！

多田デイでは、いろいろなボランティアさんにお越しいただき、利用者様に楽しんでいただいておりますが、このところ新しいタイプのボランティアさんがたくさんいらっしゃって下さっております！今回はそんな方々をご紹介いたしま〜す！！



ジャンベ

ジャンベとは西アフリカの太鼓で伝統音楽を演奏する時に使われます。



三味線うむかじ

沖縄音楽をご夫婦で演奏され、奉優スターズとして利用者様も参加です。



多田ベーススターズ

ベース好きのサークル。



12月の多田デイのイベントは～

12月1日(土) ビンゴ大会

12月24日(月) 多田デイ大感謝祭！

～お知らせ！～

以外にも盛り沢山！

12月29日(土)～1月3日(木)まで年末年始のお休みをさせていただきます

